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南樊镇
开展环境卫生整治检查活动

本报讯 为巩固环境卫生整治成

果袁推进美丽乡村建设袁切实有效改善村

容村貌袁提高村民生活质量和生活水平遥
7 月 19 日袁南樊镇副科级以上领导

干部对集镇街道尧 行政村街道巷道开展

了环境卫生整治检查活动遥
每到一处袁检查组对村头巷尾尧农户

房前屋后尧垃圾池周边等地进行了仔细检

查遥 从检查来看袁各村都高度重视环境卫

生整治工作袁采取了有力措施袁卫生打扫

迅速尧垃圾清运处理效果明显遥 但也有极

少数村存在卫生打扫不彻底尧保洁不到位

等情况袁检查组现场指出并要求村干部立

即整改到位遥
南樊镇将以加快推进美丽乡村建设

为目标袁 继续抓好环境卫生整治工作袁充
分调动广大村民参与环境卫生整治的自

觉性尧积极性袁通过扎扎实实的工作袁创造

整治尧优美尧文明尧和谐的人居环境遥

横水镇
开展上半年重点项目视察暨工作汇
报会

本报讯 为进一步激发广大党员

干部干事创业热情袁 总结和推广基层党组

织建设尧重点项目建设的新经验尧新方法尧
新成效袁进一步提升全镇工作的整体水平袁
围绕野亮思路尧亮举措尧谋发展冶的思路遥

7 月 17 日袁 横水镇开展 2019 年上半

年重点项目视察活动暨工作汇报会遥
活动中袁张宏旗等 26 位县尧镇人大代

表先后对横东尧东录尧柳庄等 11 个村针对

党建工作尧集体经济尧园区建设尧土地复垦

等重点项目进行了视察遥 在随后召开的

上半年工作汇报会上袁南横水尧乔寺尧横东尧
爱里尧南下吕尧西灌底六个村对上半年工作

进行汇报遥 县人大代表许学慧袁党委委员尧

副镇长鲁跃峰对此次活动进行了点评遥
镇党委书记张宏旗在讲话中要求袁一

是要提高政治站位袁 认真落实习近平总书

记对野三农冶工作的指示精神曰二是要强化

主体责任袁认真落实好党建引领袁充分发挥

好战斗堡垒作用曰 三是要通过此次观摩活

动袁进行再动员尧再推进袁找差距袁总结经

验袁推动全年工作健康发展曰四是人大代表

要加强调研袁提出意见和建议袁为推进野乡
村振兴冶提供强有力的保障袁为建设野大运

城冶尧实现野两乡五区冶建设贡献力量遥
活动由镇人大主席李小三主持袁横水

籍县人大代表尧机关全体人员尧各村两委

主干等参加活动遥

本报讯 7 月 25 日袁县政协召开重点

提案办理协商座谈会袁 协商办理的主题是

野破除婚嫁陋习尧遏制天价彩礼冶遥 县委副书

记尧县政协主席丁格袁县委常委尧政府副县长

董宏运袁县政协副主席白海珠尧柴广胜出席

会议袁县政府办尧民政局尧文明办尧融媒体中

心尧总工会尧团县委尧妇联等单位负责人袁提
案审查委员会成员及部分乡镇主要负责人

和村干部及红白理事会成员参加会议遥会议

由白海珠主持遥
会上袁县政协副主席柴广胜通报了对全

县天价彩礼泛滥现象的调研情况和王宏伟

书记在政协建议案上的重要批示曰县民政局

局长于秀丽就政协委员专项提案答复和办

理情况做了汇报遥 与会人员从不同角度袁结
合自己实际进行了交流发言袁并提出了意见

和建议遥董宏运表示袁作为政府部门袁要积极

主动的把遏制天价彩礼袁开展移风易俗工作

作为一项重要事项去抓遥
他强调袁下一步县委尧县政府将责成相

关部门袁 根据大家提出的合理的意见建议袁
制定出强有力的措施规定袁约束遏制这种陋

习曰要加大宣传力度袁通过收集典型案例袁进
行小品尧 情景剧等形式的创作并进行巡演袁
积极引导群众树立正确的消费观和文明节

俭办婚丧的观念曰要把移风易俗工作作为对

各村进行工作考核的一项内容袁党员干部要

率先垂范袁带头抵制不良之风袁为净化社会

风气做出表率遥就做好提案工作袁丁格要求袁
要在提高提案质量上下功夫袁 围绕中心袁关
注大局袁要言之有物尧言之有据袁要见解独

到尧实在管用袁多提一些党政关注袁社会关

心袁贴近群众袁符合实际的好提案曰要在提升

提案办理水平上下功夫袁 立案交办要到位袁
提案办理要高效袁跟踪督办要有力袁反馈情

况要及时袁 全力提升办理的效率和质量曰要
在创新提案工作方式方法上下功夫袁积极推

进提案工作信息化尧社会化尧制度化院大力实

行政协提案委尧政府承办单位尧提案人三方

会商的提案办理协商工作机制袁有效提升面

商率尧落实率尧满意率曰要在强化提案委员会

自身建设上下功夫袁 建设一支好的干部队

伍袁保持好的服务态度袁树牢好的工作作风袁
保证各项工作有条不紊尧高效有序进行遥

丁格强调袁县政协要和党政部门相互沟

通袁相互支持袁共同携手把委员提案撰写好尧
办理好袁落实好袁为走进新时代袁建设两乡五

区贡献更大的力量遥

王 琪 高 盈

县政协召开第十三届四次会议重
点提案办理协商座谈会

·乡镇动态·

郝庄乡
多举措开展草地贪夜蛾防控工作
本报讯 针对近期草地贪夜蛾繁殖

速度快尧传播迅速尧危害较大的特点袁为有

效防控草地贪夜蛾虫灾蔓延袁最大限度降

低对农作物的损害袁减少群众损失袁保障

群众切身利益袁 郝庄乡党委政府高度重

视袁积极开展草地贪夜蛾危害性的宣传和

排查工作遥
及时宣传培训遥 通过发放宣传资料尧

面对面宣传等方式袁向群众宣传讲解草地

贪夜蛾的危害性尧防治的必要性尧紧迫性曰

向群众宣传讲解草地贪夜蛾的防治方法尧
最佳防治期遥

强化摸排调查遥 与上级技术人员结

合袁组织乡尧村两级干部深入田间地头摸

清病情虫情袁在对主要危害玉米进行全面

重点排查的同时袁 扩大农作物排查范围袁
切实做到防控工作无死角尧无漏洞遥

强化市场监管遥 严防不良商贩在草地

贪夜蛾防控期间坐地起价尧哄抬物价等侵

害群众利益的现象发生遥

为进一步抓好松材线虫病和美国白

蛾防控工作袁 保护我县森林资源安全和

造林绿化成果袁 县政府决定由林业局牵

头袁 即日起至 2019 年 12 月底在全县范

围内开展松材线虫病和美国白蛾防控专

项行动遥 现将有关事项通告如下院
1尧全面排查辖区内运输尧加工尧经营

和使用产自本县的松木及其制品情况遥
2尧深入排查本辖区外调松木制品和

苗木情况遥 重点排查运输尧加工尧经营尧使
用电缆益尧光缆盘尧托盘尧坑木尧木质包装

箱等松木制品的单位和个人袁排查公路尧
电力尧通讯尧建筑等部门渊系统冤的工程施

工单位袁 林业尧 圈林等涉木行业以及城

乡袁道路尧园区等地点的造林绿化工程使

用外调苗木情况遥
本次专项行动由林业局负责执法检

查袁各乡镇尧有关单位及全县广大干部群

众要积极配合排查袁 严格监督尧 踊跃举

报袁 共同做好松材线虫病和美国白蛾防

控工作遥
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绛县人民政府

2019年 7月 16日

本报讯 为进一步抓好松材线虫病和

美国白蛾防控工作袁保护全县森林资源安全

和造林绿化成果袁6 月以来袁 县林业局在全

县范围内开展松材线虫病和美国白蛾防控

专项行动遥
此次专项行动的主要任务是院一是全面

排查本地松木及其制品遥全面排查辖区内运

输尧加工尧经营和使用产自本县松木及其制

品情况遥二是深入排查异地调入松木及其制

品和苗木情况遥深入排查本辖区外调入松木

及其制品和苗木情况袁重点排查运输尧加工尧
经营尧使用电缆盘尧光缆盘尧托盘尧坑木尧木质

包装箱等松木制品的单位和个人袁 公路尧电
力尧通讯尧建筑等部门渊系统冤的工程施工单

位袁以及林业尧园林尧城乡尧道路尧园区等行业

和地点的造林绿化工程使用省外苗木情况遥
三是追踪调查异地调入松木及其制品来源

情况遥 对排查发现的异地调入松木及其制

品袁及时开展追踪调查袁逐一查清其来源遥
通过开展专项行动袁深入排查绛县违法

违规运输尧加工尧经营和使用松材线虫病疫木

及其制品以及美国白蛾疫苗行为袁 查清疫木

及其制品和疫苗来源袁 消除疫情传播扩散隐

患遥推进疫木疫苗检疫执法行动的常态化尧制
度化袁营造全社会遵规守法的良好氛围遥

刘圣太

松材线虫是重要的检疫性有害生物，

松材线虫病是世界上最具危险性的森林病

害，寄主植物感染松材线虫病后 40 天即可

死亡。松材线虫病已对我国森林资源造成了

严重破坏，使我国一些地区的生态环境、外

贸出口和经济社会发展受到严重影响。美国

白蛾是世界性检疫害虫，主要危害果树、行

道树、观赏树木，尤以阔叶树危害严重，对农

作物林木果树等造成了严重危害，爆发时一

夜之间可吃光成片的绿色植物，食性杂，可

危害林木、果树、花卉、农作物、蔬菜等 300

种绿色植物，而且繁殖量大，传播途径广，一

年四季均可随货物或工具等作远距离传播，

严重扰民，且适应性强，目前已被列入我国

首批外来入侵物种。

县林业局开展松材线虫病和
美国白蛾防控工作

绛县人民政府
关于在全县开展松材线虫病
和美国白蛾防控工作的通告


